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Veränderungen im Verwaltungsrat der exceet Group SE 
 
Luxemburg, 6. Dezember 2017 – Mit sofortiger Wirkung sind die bisherigen Verwaltungsratsmitglieder, 
Hans Hofstetter, Dirk-Jan van Ommeren und Dr. Hagen Hultzsch zurückgetreten und aus dem 
Verwaltungsrat der exceet Group SE ausgeschieden. An ihrer Stelle wurden Klaus Röhrig, Florian 
Schuhbauer und Jan Klopp zu neuen Mitgliedern berufen. Klaus Röhrig wird neuer Vorsitzender des 
Verwaltungsrates. Die einvernehmliche Anpassung der personellen Zusammensetzung des Ver-
waltungsrates findet vor dem Hintergrund der bereits kommunizierten maßgeblichen Veränderung im 
Aktionariat der Gruppe statt, in deren Folge der neue Mehrheitsaktionär White Elephant S.à r.l. zum 
aktuellen Zeitpunkt einen Anteil von 56.1% am Kapital der Gesellschaft hält. 
 
 
Changes in the Board of Directors of exceet Group SE 
 
Luxembourg, 6 December 2017 – The current members of the Board of Directors, Hans Hofstetter, 
Dirk-Jan van Ommeren and Dr. Hagen Hultzsch resigned from the Board of Directors of exceet Group 
SE with immediate effect. They are replaced by Klaus Röhrig, Florian Schuhbauer and Jan Klopp who 
have been appointed as new members with Klaus Röhrig as chairman. The mutually agreed 
adjustment of the Board of Directors composition reflects the already communicated significant 
change in the shareholder structure of the group resulting from the actual 56.1% stake held by the 
new majority shareholder White Elephant S.à r.l. 
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exceet Group SE 
115 avenue Gaston Diderich 
L-1420 Luxembourg 
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Über exceet 
exceet ist eine internationale Technologiegruppe, die sich auf die Entwicklung und Fertigung 
intelligenter, komplexer und sicherer Elektronik spezialisiert hat. 

About exceet 
exceet is an international technology group, which is specialized in the development and production of 
intelligent, complex and secure electronics. 


